

Category: Los Palacios

Published: Wednesday, 06 October 2021 14:29

Written by Ricardo Rodríguez González

Hits: 686

Donar Sangre es Donar Vida



Los Comités de Defensa de la Revolución, en Los Palacios, aportaron de enero a la fecha más de 1 200 extracciones, con los mayores porcentajes en los Consejos Populares Norte, Paso Quemado y Paso Real.

La cifra está por debajo del compromiso para el período, debido a la significativa cantidad de donantes que contrajeron el Sars Cov2 en el territorio palaceño y hoy urge que los cederistas que superaron la enfermedad brinden su aporte al programa de donaciones voluntarias para ayudar a otros pacientes a recuperarse.

A partir de la sangre donada por convalecientes de la COVID-19 se obtiene la Gammaglobulina anti-SARS-CoV-2, medicamento hemoderivado, destinado al tratamiento de pacientes positivos y es una alternativa terapéutica, biológicamente segura.

La reincorporación de los cederistas al programa de donación contribuirá a salvar vidas humanas y es un gesto solidario, que agradecerán los pacientes y sus familias, así como el país, empeñado en erradicar la pandemia.